



AUMENTÓ MATRÍCULA DE NIVEL BÁSICO MÁS DE 2 MIL ESTUDIANTES, EN CICLO ESCOLAR PREVIO

- El municipio de Los Cabos registra la mayor demanda de espacios a causa de su constante crecimiento poblacional

Conforme a las estadísticas oficiales correspondientes a los ciclos 2022-2023 y 2023-2024, la matrícula de educación básica de Baja California Sur creció en más de 2 mil estudiantes, informó el director general del nivel de enseñanza, José María Hernández Manríquez.

Puntualizó que en el periodo 2022-2023 la educación básica del estado atendió a 150 mil 262 alumnas y alumnos, mientras que en el siguiente ciclo se llegó a 152 mil 296, crecimiento que se registró principalmente en el municipio de Los Cabos.

Hernández Manríquez destacó que en el nivel de secundaria se pasó de 40 mil 939 a 41 mil 875, mientras que en preescolar la cifra avanzó de 25 mil 80 a 25 mil 752 estudiantes. En inicial se incrementó de mil 950 a dos mil 169 y en primaria la matrícula llegó a 82 mil 500.

El funcionario de la Secretaría de Educación Pública expresó que el Gobierno del Estado ha brindado un apoyo prioritario al sector educativo, para responder al incremento poblacional del municipio cabeño a causa de la incesante inmigración.

En ese sentido, agregó que en lo que va de la presente administración se han invertido en la construcción y mejoramiento de espacios educativos más de 763 millones de pesos en los cinco municipios, cifra de la cual se han destinado 307 millones a Los Cabos.

